
 

 

高 萩 市 教 育 委 員 会 

 平成 30 年 2 月定例会会議録 

 
１ 日 時 平成 30 年 2 月 8 日（木） 午前 9 時 00～午前 9 時 30 分 

２ 場 所 旧教育委員会 第 2 会議室 

３ 議 事  

(1) 会議録署名委員の指定について 

(2) 議案第 1 号 高萩市の学校教育について  

４ 教育長報告事項                                                

(1) 平成 29 年度準要保護児童生徒の認定について 

(2) 主な行事の実績及び今後の予定について  

５ その他 

 

６ 出席委員        

   教育長         小沼 公道 

委 員         関矢 光良 

委 員         鈴木 智恵子 

委 員         鈴木 幸男   

委 員           増子 惠美 

 

７ 欠席委員         

なし 

 

８ 説明のため出席した職員 

 

教育部長                        石井 健寿 

教育総務課長                       小泉 伯文 

学校教育課長                     大高  基 

生涯学習課長                     松本  勝 

国体推進室長                      関山 敏彦 

生涯学習課副参事兼中央公民館長兼松岡地区公民館長   小野寺 利光 

生涯学習課副参事兼生涯学習ＧＬ            大﨑 真未 

学校教育課課長補佐兼教育指導ＧL            和田 真一 

教育総務課課長補佐兼教育総務課ＧＬ          福士 圭子 

生涯学習課係長兼スポーツ振興ＧＬ            大久保 勝 

教育総務課係長兼学校給食ＧＬ             菅野 清美 
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【開会   午前 9時 00分】 

 

○教育長 

ただ今から、高萩市教育委員会の 2 月定例会を開会します。 

説明のため、事務局職員を出席させておりますので、よろしくお願いいたします。 

お手元の議事日程に従いまして、議事に入らせていただきます。 

「(1)会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録につきましては、「高萩市教育委員会会議規則第 17 条第２項の規定により 

教育長及び会議で決めた委員1名が署名しなければならない。」とされております。 

教育長において、署名委員を指名させていただいてよろしいでしょうか。 

【各委員から異議なしとの声あり】 

○教育長 

   それでは、鈴木智恵子委員を指名します。よろしくお願いします。 

○鈴木智恵子委員 

   はい。 

○教育長 

次に「（2）議案第 1 号 高萩市の学校教育について」 を議題といたします。 

   事務局から説明をお願いいたします。 

○事務局 

  （資料に沿って説明する。） 

○教育長 

   事務局から説明がおわりました。平成 30 年度の高萩市の学校教育について、委

員の皆さんのご意見を頂戴したいと思います。智恵子委員どうぞ。 

○鈴木智恵子委員 

   共に育む教育の非認知能力についての説明は、潜在能力ということでしょうか。 

○事務局 

   認知能力とは読み書きそろばんなので、そうでない潜在的な能力のことです。 

○鈴木智恵子委員  

   ありがとうございました。 

○教育長 

   その他ございませんか。感想等でも結構です。 

○鈴木幸男委員 

   道徳が教科に入ってくることで、学校の先生方の仕事が更に増えてしまうのでは

と心配しております。 

○教育長 

   ありがとうございます。その他ございますか。 

   無いようですので採決を行います。 

   「議案第 1 号 高萩市の学校教育について」ご承認いただける委員は挙手をお願

いします。   
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【全員挙手】 

   全員挙手と認めます。 

よって「議案第 1 号 高萩市の学校教育について」は、承認することといたしま

す。 

    

次に、「３．教育長報告事項」をお願いいたします。 

    はじめに「（1）平成 29 年度準要保護児童生徒の認定について」事務局から説明

願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。認定率は小学校 9.59％、中学校 13.23％、合計 10.92％） 

○教育長  

   事務局から説明が終わりました。準要保護児童生徒の認定についてと入学準備金 

について何かございましたらお願いいたします。よろしいですか。 

   それでは、次に「（2）主な行事の実績及び今後の予定について」まずは「実績」 

から説明願います。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する） 

○教育長 

    事務局の説明が終わりました。何かご質問ありますか。 

    無いようですので、次に「今後の予定」をお願いします。 

○事務局 

  （各課、資料に沿って説明する。） 

○教育長 

    今後の予定につきまして各課から説明が終わりました。何かご質問等ありますか。 

無いようですので教育長報告事項については終了いたします。 

   

 次に、「４ その他」に移ります。事務局で何かございますか。 

○教育長 

   無いようですので、次回の日程をお願いします。 

○事務局 

    次回は、日程の調整ができ次第連絡いたします。 

    以上で、教育委員会 2 月定例会を終了致します。 

 

 

                           【閉会 午前 9 時 30 分】 
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